

DAFTAR ISTILAH

<i>Admin</i>	:	orang yang mengurus hal-hal administrasi. Dalam dunia internet admin bertugas mengelola hal-hal yang berhubungan dengan komputer.
<i>Android</i>	:	sistem operasi berbasis Linux yang dirancang untuk perangkat bergerak layar sentuh seperti telepon pintar dan komputer tablet.
<i>Aplikasi</i>	:	program yang dibuat untuk melaksanakan suatu fungsi bagi pengguna atau aplikasi yang lain.
<i>Barcode</i>	:	kode batang dengan bentuk garis yang dapat dibaca oleh mesin.
<i>Chat</i>	:	suatu program dalam internet untuk berkomunikasi langsung sesama pemakai internet yang sedang online.
<i>Client</i>	:	sebuah aplikasi atau sistem yang mengakses sebuah sistem layanan yang berada di sistem atau komputer lain yang dikenal dengan <i>web</i> melalui jaringan komputer.
<i>Conference</i>	:	Suatu pertemuan yang cangkupannya sangat luas yang mengangkat isu lebih luas serta berpengaruh terhadap orang banyak.
<i>Corona Virus Disease</i>	:	penyakit yang disebabkan oleh virus corona.
<i>Customer</i>	:	pihak yang membeli barang atau jasa yang ditawarkan pihak penjual.
<i>Database</i>	:	kumpulan informasi dan data yang saling berhubungan satu sama lain, di mana data disimpan dalam repositori di luar komputer dan dibutuhkan perangkat lunak untuk mengelolanya.
<i>Dashboard</i>	:	sebuah aplikasi yang berfokus pada penyajian data / informasi agar terlihat lebih menarik dan mudah dipahami yang bertujuan untuk membantu dalam hal pengambilan keputusan.

<i>Development</i>	:	mengembangkan fakta/prinsip/produk dari suatu pengetahuan yang sudah ada.
<i>Developer</i>	:	sebuah instansi bisa berupa perusahaan atau perorangan, yang melakukan segala aktivitas pengembangan.
<i>Eclipse</i>	:	IDE (<i>Integrated Development Environment</i>) untuk mengembangkan perangkat lunak dan dapat dijalankan di semua <i>platform</i> (<i>platform-independent</i>).
<i>E-commerce</i>	:	transaksi jual beli secara elektronik melalui media internet.
<i>Email</i>	:	singkatan dari <i>Elektronik mail</i> atau dalam bahasa Indonesia disebut Surat Elektronik merupakan sarana dalam mengirim surat yang dilakukan melalui media internet.
<i>Error</i>	:	kejadian pada program yang tidak sesuai dengan yang diharapkan karena kesalahan dari pengguna program.
<i>Fashion Online</i>	:	gaya berpakaian yang sedang tren dimasa sekarang.
<i>Framework React Native</i>	:	salah satu <i>framework</i> dari <i>JavaScript</i> untuk membantu mengembangkan aplikasi berbasis <i>Android</i> dan <i>iOS</i> .
<i>Google</i>	:	gudang informasi tak terbatas di internet.
<i>High Quality</i>	:	suatu barang yang memiliki kualitas tinggi.
<i>Internet</i>	:	sebuah sitem komunikasi global yang menghubungkan komputer-komputer dan jaringan-jaringan komputer di seluruh dunia.
<i>Library</i>	:	koleksi dari rutin-rutin program yang digunakan untuk membangun dan mengembangkan perangkat lunak.

<i>Live Chat</i>	:	sebuah <i>web service</i> yang membantu pelaku bisnis untuk berkomunikasi secara <i>real time</i> dengan orang-orang yang mengunjungi <i>website</i> mereka.
<i>Login</i>	:	proses untuk mengakses komputer dengan memasukkan identitas dari akun pengguna dan kata sandi guna mendapatkan hak akses menggunakan sumber daya komputer tujuan.
<i>Limited Edition</i>	:	hanya diproduksi dalam kuantitas yang terbatas, yang begitu sudah habis terjual tidak akan diproduksi lagi.
<i>Mobile</i>	:	sebuah benda yang berteknologi tinggi dan dapat bergerak tanpa menggunakan kabel.
<i>Mockup</i>	:	visualisasi sebuah konsep desain.
<i>Client</i>	:	sebuah aplikasi atau sistem yang mengakses sebuah sistem layanan yang berada di sistem atau komputer lain yang dikenal dengan <i>web</i> melalui jaringan komputer.
<i>Online Shop</i>	:	toko <i>online</i> yang menjual suatu barang melalui internet.
<i>Open Source</i>	:	sistem pengembangan yang tidak dikoordinasi oleh suatu individu / lembaga pusat , tetapi oleh para pelaku yang bekerja sama dengan memanfaatkan kode sumber yang tersebar dan tersedia bebas.
<i>Password</i>	:	kumpulan karakter atau string yang digunakan oleh pengguna jaringan atau sebuah sistem operasi yang mendukung banyak pengguna untuk memverifikasi identitas dirinya kepada sistem keamanan yang dimiliki oleh jaringan atau sistem tersebut.
<i>Platform</i>	:	Kombinasi antara sebuah arsitektur perangkat keras dengan sebuah kerangka kerja perangkat lunak. Kombinasi tersebut memungkinkan sebuah

	:	perangkat lunak, khusus perangkat lunak aplikasi, dapat berjalan.
<i>Recommended</i>	:	suatu barang yang disarankan oleh penjual atau <i>admin</i> .
<i>Register</i>	:	sebagian kecil memori komputer yang dipakai untuk tempat penampungan data dengan ketentuan bahwa data yang terdapat dalam <i>register</i> dapat diproses dalam berbagai operasi dengan melihat berapa besar kemampuan menampung <i>register</i> tersebut.
	:	sebuah instansi bisa berupa perusahaan atau perorangan, yang melakukan segala aktivitas pengembangan.
<i>Script</i>	:	suatu <i>code</i> yang digunakan untuk menerjemahkan setiap perintah dalam <i>website</i> .
<i>Server</i>	:	sistem komputer yang memiliki layanan khusus berupa penyimpanan data.
<i>Smartphone</i>	:	telepon genggam yang mempunyai kemampuan tingkat tinggi, kadang-kadang dengan fungsi yang menyerupai komputer.
<i>Sign In</i>	:	proses untuk mengakses komputer dengan memasukkan identitas dari akun pengguna dan kata sandi guna mendapatkan hak akses menggunakan sumber daya komputer tujuan.
<i>Sign Up</i>	:	proses pertama kali ketika membuat akun pada suatu media sosial, grup, atau akun lainnya.
<i>Sign Up Address</i>	:	proses mendaftarkan alamat dalam pembuatan akun pada media sosial, grup, aplikasi dan akun lainnya.
<i>Splash Screen</i>	:	kondisi yang digunakan untuk menggambarkan <i>image</i> atau gambar yang muncul pada saat sebuah aplikasi.

- System* : sekumpulan elemen, himpunan dari suatu unsur, komponen fungsional yang saling berhubungan dan berinteraksi satu sama lain untuk mencapai tujuan yang diharapkan.
- Use Case* : daftar tindakan atau langkah2 peristiwa yang biasanya mendefinisak interaksi antara peran dan sistem untuk mencapai tujuan.
- User* : merupakan pengguna suatu layanan.
- Web Browser* : Perangkat lunak yang berfungsi untuk menerima dan menyajikan sumber informasi dari internet.